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令和５年第１回町議会臨時会会議の経過 （２月14日） 

 

議      長   皆さん、おはようございます。 

ただいまから、令和５年第１回山北町議会臨時会を開会いたします。 

                         （午前９時30分） 

それでは、町長の挨拶を求めます。 

町長。 

町      長   皆様、おはようございます。 

本日は、令和５年第１回山北町議会臨時会に御出席いただきまして、誠に

ありがとうございます。 

開会に当たり、一言御挨拶を述べさせていただきます。 

初めに、暦の上では立春を迎えておりますが、まだまだ寒い日が続いてお

り、先週10日には、日本の南の海上を発達しながら進む低気圧の影響で全国

的に雪が降り、本町においても早朝から降雪となりました。気象庁の予報に

よりますと、今後もしばらくは冷たい北風が吹きつける日が続くようですの

で、議員の皆様方におかれましても、お体には十分御留意いただきたいと思

います。 

さて、今月６日、トルコ南部におきまして、マグニチュード7.8の地震が

発生しました。この地震とその後に発生した余震などの影響により、トルコ

や隣国のシリア国内では各地で建物が倒壊し、多くの方が建物の下敷きにな

るなどして甚大な被害が発生し、３万7,000人を超える方が犠牲となってお

ります。 

現地では気温が氷点下となる厳しい寒さの中、懸命な捜索活動が行われて

おりますが、一人でも多くの方が救出され、一刻も早く平穏な日常を取り戻

されることを心からお祈り申し上げます。 

また、本町におきましては、令和元年の台風19号以降、幸いにして大きな

自然災害は発生しておりませんが、今回のようなトルコ・シリア大地震の発

生を目の当たりにしますと、予測の難しい地震に対する防災対策の重要性を

改めて認識したところであります。 

そうした中、現在、町では山北町地域防災計画の改定作業を進めており、
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先週10日には、有識者にも御出席いただき、山北町防災会議を開催したとこ

ろでございます。 

今回の改定では、令和３年５月に本町が富士山の火山災害警戒地域に指定

されたことを受けて、新たに富士山火山災害対策を盛り込んだほか、南海ト

ラフ巨大地震の被害想定の見直しや、これまでに発生した風水害等の経験を

踏まえた計画を策定いたします。 

明日15日から来月３日までの期間、地域防災計画案に関するパブリックコ

メントを実施いたしますので、ぜひ多くの町民の皆様の御意見をお聞かせい

ただきたいと考えております。 

さて、最近の新型コロナウイルスの状況につきましては、帰省などで人の

流れが増加した年末年始に新規感染者が増加傾向となりましたが、今年に入

り、新規感染者は緩やかに減少し、比較的落ち着いた状況が続いております。 

しかしながら、今年は全国的にインフルエンザの感染者が大変増加してお

り、町内では川村小学校において学級閉鎖の措置が取られております。新型

コロナウイルス感染症とインフルエンザの症状は似ている点もありますので、

医療機関の逼迫や混乱を回避するためにも、改めて感染予防対策をお願いし

たいと思います。 

さて、令和５年第１回山北町議会臨時議会で御審議いただきます案件は、

令和４年度一般会計の補正予算案件１件を提出させていただきましたので、

よろしく御審議のほどをお願い申し上げます。 

なお、全員協議会におきましては、令和５年度当初予算の概要、足柄上地

区新可燃ごみ処理施設整備事業の進捗状況について、（仮称）山北スマート

インターチェンジ完成予定延期について、旧山北体育館代替体育施設基本設

計の進捗状況についてを御説明させていただく予定でございますので、よろ

しくお願い申し上げまして、御挨拶といたします。 

議      長   臨時会の議会運営について、本日午前９時より議会運営委員会を開催し、

審査を行っておりますので、委員長より審査報告を求めます。 

議席番号１番、瀬戸恵津子議会運営委員長。 

１ 番 瀬  戸   皆さん、おはようございます。 

それでは、議会運営委員会の審査報告を申し上げます。 
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本日、午前９時から役場401会議室において、委員全員、議長の出席の下、

令和５年第１回臨時会の運営について審査いたしましたので、その結果を報

告いたします。 

提出議案はお手元に配付されておりますように、補正予算１案件でありま

す。 

審議方法につきましては本会議即決とし、会期は本日１日限りといたしま

した。 

なお、本会議終了後、全員協議会を開催いたします。 

以上で議会運営委員会の審査報告を終わります。 

議      長   議会運営に対する委員長の審査報告が終わりましたので、臨時会の会期は

委員長報告どおり、本日１日限りとしたいと思いますが、御異議ありません

か。 

（「異議なし」の声多数） 

議      長   御異議がないので、会期は本日１日限りと決定をいたしました。 

会議録署名議員に、議席番号６番、瀬戸顯弘議員、議席番号12番、冨田陽

子議員の２名を指名いたします。 

本日の議事日程はお手元にお配りしたとおりであります。 

日程第１、議案第１号 令和４年度山北町一般会計補正予算（第10号）を

議題といたします。 

提案者の説明を求めます。 

町長。 

町      長   議案第１号 令和４年度山北町一般会計補正予算（第10号）。 

令和４年度山北町一般会計補正予算（第10号）は、次に定めるところによ

る。 

歳入歳出予算の補正。 

第１条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ9,046万5,000円を追加し、

歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ65億4,761万7,000円とする。 

２、歳入歳出予算の補正の款、項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補

正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表歳入歳出予算補正」による。 

令和５年２月14日提出。山北町長 湯川裕司。 
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提案理由でございますが、今回の補正予算の主なものは、出産子育て応援

交付金やふるさと応援寄附金に係る歳入歳出の増で、歳入歳出総額をそれぞ

れ9,046万5,000円増額補正するものであります。 

詳細については担当課のほうから説明いたします。 

議      長   財務課長。 

財 務 課 長   それでは、議案第１号 令和４年度山北町一般会計補正予算（第10号）に

ついて、御説明させていただきます。 

２ページ、３ページをお開きください。 

第１表歳入歳出予算補正でございます。歳入につきましては、16款国庫支

出金から19款寄附金まで、9,046万5,000円を増額し、歳出につきましては、

４款衛生費から13款予備費までを歳入と同額を補正するものでございます。 

続きまして、事項別に御説明申し上げます。 

４ページ、５ページをお開きください。 

下段の２、歳入でございます。16款国庫支出金、２項国庫補助金、２目衛

生費国庫補助金は197万2,000円の増額でございます。出産子育て応援交付金

で、30件分を見込みました。補助率は３分の２でございます。 

次に、17款県支出金、２項県補助金、３目衛生費県補助金は、49万3,000

円の増額で、出産子育て応援交付金の県補助分でございます。補助率は６分

の１でございます。 

次に、19款寄附金、１項寄附金、１目一般寄附金は、ふるさと応援寄附金

の増額見込みにより8,800万円を増額するものでございます。 

次に、６ページ、７ページをお開きください。 

歳出でございます。 

４款衛生費、１項保健衛生費、１目保健衛生総務費は、295万9,000円の増

額でございます。母子保健事業として、国の出産子育て応援交付金で、経済

的支援、出産子育て応援ギフトとして対象者30人に対し、妊娠時５万円、出

産時５万円を交付するもので、通信運搬費については事務経費でございます。

負担金補助及び交付金は30人分の交付金でございます。 

次に、６款商工費、１項商工費、３目観光費は、2,431万1,000円の増額で

ございます。ふるさと応援寄附金が昨年末にかけ多くなったもので、それに
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伴う謝礼品、通信運搬費、手数料、業務代行手数料をそれぞれ補正をするも

のでございます。 

13款予備費は、6,319万5,000円を増額するものでございます。 

説明は以上でございます。 

議      長   説明が終わりましたので、議案第１号について、質疑に入ります。質疑の

ある方はどうぞ。 

８番、清水明議員。 

８ 番 清  水   ８番、清水でございます。 

歳出、商工費の中の委託料、ふるさと応援寄附金業務代行委託料が1,143

万5,000円減ということで、減ることについてはありがたいと思いますが、

金額がこれだけ減ったということについての説明をいただきたい。 

議      長   商工観光課長。 

商 工 観 光 課 長   こちら、ふるさと応援寄附金の業務代行委託料です。こちらにつきまし

ては、ポータルサイト運営費の部分でございます。ポータルサイトにつき

ましては、現在山北町では、四つのポータルサイトを利用させてもらって

います。その中で一番大きなところで、企業名を出しますと、「さとふ

る」というところにはなるんですが、そちらの伸び率が非常に高く、逆に

ほかのところが低かったというような状態です。 

業務委託料につきましても、そこのポータル事業所によって委託料率その

ものが変わってきます。ですから、寄附金額が多ければ、それだけ委託料も

乗じますが、減額するところもございますので、それを相殺した結果が、こ

のマイナスの1,100万という数字になっております。 

以上です。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。質疑はございませんか。 

質疑が終わりましたので、討論を省略し、直ちに採決に入りたいと思いま

すが、御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声多数） 

議      長   御異議がないので、議案第１号を採決いたします。 

原案に賛成者は挙手願います。 

（全員挙手） 
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議      長   挙手全員。よって、議案第１号は原案どおり可決されました。 

以上をもちまして、令和５年第１回山北町議会臨時会の議事日程を終了し

ましたので、閉会といたします。           （午前９時43分） 

 


